

# 中 けやき

R3. 6. 30 文責:吉本

## とっても嬉しい メールが届きました



### 【メール本文】

突然のメールで失礼します。熊本市の〇〇と申します。先日、貴校の生徒と思しき生徒から大変気持ちのよい挨拶をいただきましたので、連絡させていただきました。前の日曜日、芦北町内の海岸で釣りをしておりまして、頭の道の道を数名の自転車に乗った少年達が近づいてきました。白いヘルメットをかぶっていました。そして、私の横を通り過ぎる時、一人の少年が大きい声で、本当に大きい声で、「こんにちは」と挨拶してくれました。そして、後ろの少年達も。

私も、北海道から九州まで各地を転動してきましたが、これほど、立派な挨拶を通りすがりの中学生からもらったのは初めてでした。何とも清々しい気分になり、釣果はもう一つでしたが、気分よく帰路につくことができました。きっと、教員また保護者の皆様の教育が素晴らしいのだと感じました。また、それを素直に受け入れる生徒さんにも感じました。これからも良き教育を続けてください。

生徒達の学校外での素晴らしい姿が嬉しい、生徒の素直さに加えて保護者と教員の教育を褒めていたことが嬉し...元気をいただきました。後日お礼の電話をしたところ「全国各地でいい挨拶はたくさん見てきたが、これほどまで素晴らしい挨拶は見たことがない。日本一だと思う。」と言っていたいただきました。心から感謝申し上げます。

【学校教育目標】  
夢実現に向け 友情と信頼で結ばれ  
粘り強く 考動できる 生徒の育成

## 郡市中体連大会 最後まであきらめない姿

6月19・20・26日の三日間で、郡市中体連が行われました。各チームや各人の目標に向かって全力で各競技に挑みました。

団体ではバドミントン男子と空手道男子組手で優勝、テニス、空手道女子組手、相撲で県大会出場を決めました。個人戦では、空手の橋本君・山尾さん・西田さん、相撲の林田君、水泳の一浦さん、新体操の山田君が見事優勝し、合計2人が県大会代表権を獲得しました。(結果の詳細については、本校ホームページ↓部活動に掲載しています)

残念ながら目標を達成できなかったチームや個人もいたと思いますが、本校の生徒は「絶対に最後まであきらめない姿」が際立っていました。特に三年生の必死な姿には感動を覚えました。この粘り強さが発揮できたのは、強い意志とこれまでコツコツと積み上げてきた練習の過程があったからだと思います。この経験はこれからの人生にとって大きなプラスとなる目標に向かって前進しましょう。



バドミントン部

## 一階教室が 復活しました

教室棟一階の改修が済み、二・三階で生活していた二年生二学級とたんぽぽ学級が一階へ引っ越し、6月15日から改修された学級での授業・生活を再開しました。これまで大変窮屈な思いをさせましたが、ようやく少し日常がもどった気がします。これまで以上に、学習等に集中し、取り組んでほしいと思います。工事を急いでく

ださった町。工事関係者に感謝申し上げます。なお管理棟の復旧工事は七月末に完了予定です。



きれいな教室で学習

## 地区懇談会は

### 今年度も中止します

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も地区懇談会を中止します。連絡事項等はプリントにてお知らせします。